



INSTITUCIÓN EDUCATIVA LA INMACULADA DE TILODIRÁN
Resolución N° 1312 de noviembre 6 de 2008
DANE 285001000505
TILODIRÁN-YOPAL, CASANARE

Yopal, agosto 24 de 2018

Comunidad
GIMNASIO OBERURSEL

Prof. Dieter Lober-Sies

Oberursel / Alemania

Reciban un cordial saludo.

Primeramente deseamos desearles un buen día e igualmente agradecerles por el gesto de ayudarnos en el área de la música de la INSTITUCION EDUCATIVA LA INMACULADA DE TILODIRÁN, de Casanare, Colombia. Agradecemos la donación de los instrumentos musicales donados tanto a principio del año anterior como en la semana antepasada, estos últimos consistentes en dos arpas y dos "cuatros llaneros".

Su valioso apoyo nos ayuda a fortalecer nuestra institución ya que nos ubicamos en el área rural de Yopal. Nuestro colegio cuenta con 485 estudiantes, muchos de los cuales frecuentemente tienen que padecer las inclemencias del tiempo y del mal estado de las vías para llegar a recibir las clases. Nuestro colegio no ha contado con el material suficiente en el área artística (música), por la cual hay mucho interés entre los alumnos.

El docente responsable del manejo de los instrumentos musicales y de dictar las clases de música en forma permanente es el maestro de música **Jorge Alfonso Guevara Torres**, quien agradece enormemente el gesto humanitario por parte de ustedes para que las clases sean más eficientes, amenas y agradables para nuestros estudiantes.

Expresando nuestros sentimientos de gratitud y aprecio, nos suscribimos atentamente,

JORGE GUEVARA TORRES
DOCENTE ARTISTICA MUSICA
CC 1.115.851.161

JOSE BENJAMIN TORRES
RECTOR I.E LA INMACULADA
CC 7.218.679

Sinngemäße Übersetzung von Amélie Goltz; Q1

Yopal, den 4. August 2018

An die Gemeinschaft
Gymnasium Oberursel
Herrn Lehrer Dieter Lober-Sies
Oberursel/Deutschland

Wir grüßen Sie herzlich! Und wünschen Ihnen zuallererst einen guten Tag und wir möchten uns oftmals für Ihre Unterstützung des Musikangebotes der Schule „INSTITUTION EDUCATIVA LA INMACULADA DE TILODIRAN“ (Yopal/Casanare) bedanken. Insbesondere möchten wir unseren Dank für die Instrumentenspende, bestehend aus zwei Harfen und zwei „cuatros llaneras“, aussprechen, welche wir sowohl zu Beginn des vergangenen Jahres als auch in der vorletzten Woche erhalten haben. Ihre wertvolle Unterstützung ermöglicht es uns, das Bildungsangebot unserer Institution zu verbessern. Da sich die Schule im ländlichen Raum von Yopal befindet, müssen viele unserer 485 Schüler die Bürde auf sich nehmen, auch bei schlechten Wetterbedingungen und renovierungsbedürftigen Straßen zum Unterricht zu erscheinen.

Auch herrscht im künstlerischen Bereich unserer Schule Materialmangel, wobei viele Schüler großes Interesse für diesen Bereich zeigen. Des Weiteren bekundet auch unser verantwortlicher Musiklehrer Jorge Alfonso Guevara Torres seinen außerordentlichen Dank, der die Spende sehr wertschätzt, da durch sie der Musikunterricht für unsere Schüler wesentlich effizienter, angenehmer und interessanter gestaltet werden kann. Unsere Dankbarkeit und Wertschätzung ausdrückend, unterschreiben wir mit freundlichen Grüßen.

Jorge Guevara Torres
Musiklehrer

José Benjamin Torres
Schulleiter

Dankes-Brief des Schulleiters José Benjamin Torres und des Musiklehrers Jorge Guevara Torres aus Yopal vom 24.08.2018. Die Schule liegt am ländlichen Ortsrand von Yopal, nur auf schlechten Straßen zu erreichen. Die 485 Schüler haben großes Interesse an Musik, aber nicht genügend Musik-Instrumente. Insofern ist die Spende vom GO-Hoffest 2018 eine gute Möglichkeit, den Musikunterricht des Lehrers Jorge Alfonso Guevara Torres nachhaltig zu fördern.

Prof. Edmundo Pérez hat für die Schule Tilodirán Yopal zwei Harfen und zwei Gitarren gekauft. Die Schüler sind sehr glücklich, die neuen Instrumente zu benutzen. Kosten ca. 800 € (Lober-Sies/27.08.18)



Prof. Edmundo Pérez beim Kauf der Musikinstrumente in Yopal



Der Musiklehrer Jorge Guevara Torres mit einer Harfe, die ein Schüler gerade zupft.



